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政務活動費連絡会記録 
 

 

１ 開催日時  令和２年９月14日（月） 15：48～15：51 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 山口貴裕 

委員 細谷政幸、原聡祐、新堀史明、栄居学、市川さとし、谷口かずふみ、 

くさか景子、池田東一郎、井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 谷川純一、副局長兼総務課長 霜尾克彦、 

管理担当課長兼総務課副課長 井上実、経理課長 奥澤陽一 

議事課長 小野関浩人、政策調査課長 大河原邦治       

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（山口座長） 

  ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

  本日の議題は、お手元の会議次第のとおりであります。 

  それでは、本連絡会で検討する事項について、協議をいたしたいと思います。 

  このことにつきましては、前回、９月７日の本連絡会において、各会派お持ち帰りのう

え、ご検討をお願いをいたしました。 

  つきましては、各会派の検討結果についてお聞かせを願います。 

（新堀委員） 

  我が会派といたしましては、今回の座長案、了承ということにさせて頂きました。 

（栄居委員） 

  我が会派といたしましても、座長案でお願いいたします。 

（谷口委員） 

  我が会派としては、特に、今後のホームページの公開に向けての準備が、かなり多岐に

わたるということもあり、まずは、今年度は座長案の１、２を中心に議論していくべきで

はないかという意見もあったのですが、他の会派のみなさんが座長案のとおりということ

であれば、座長案のとおりで結構です。 

（くさか委員） 

  座長案のとおりでお願いします。 

（池田委員） 

  座長案のとおりでお願いします。 

（井坂委員） 

  座長案のとおりでお願いいたします。 
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（山口座長） 

それでは、本連絡会における検討事項については、座長案のとおり決定いたしたいと思

いますが、ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

ご異議がないと認め、そのように決しました。 

次回以降、本日決定した検討事項について、具体的な議論を行っていきたいと思います。 

見直しや取扱いを変更した方がよいと考えるもの、あるいは、現行どおりの取扱いが適

当であると考えるもの、いろいろお考えはあると思います。 

各会派におきましては、ご意見をまとめていただくようよろしくお願いをいたします。 

 私からは以上でございますが、この際、何かありますでしょうか。 

（なし） 

 特にないようなので、以上で、本日の日程は終了いたしました。 

 次回の政務活動費連絡会は、９月23日 水曜日、午前９時から開催をしたいと思いますの

で、よろしくお願いをいたします。 

 なお、開催通知につきましては、ただ今ご出席の皆様には、省略させていただきたいと

思いますので、ご了承願います。 

 それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 

 

以上 


